



躍動する 長与 人

長与にゆかりのある、各分野で活躍している人を紹介します

〈プロフィール〉

太田 周さん

小学6年生のとき長与北小学校に転校し、現在は長与中学校に在学中。2024年3月卒業予定。2023年8月に香川県で行われた全国中学テニス選手権男子個人シングルス(各地区予選を勝ち上がった32人が出場)で優勝し、中学生テニスプレイヤーの頂点に輝いた。



優勝後、町長に表敬訪問する太田さん(2023年9月)

Q テニスを始めたきっかけを教えてください

A 7つ上の兄がいるのですが、兄が先にテニスをしています、その影響で自分もテニスを始めました。自分もテニスが好きで熱中しています。

Q テニスに熱中したきっかけを教えてください

A 自分よりも上の年代の人たちに勝つのが嬉しくて熱中するようになりました。自分が大会に出始めたのは、幼稚園生の時でした。幼稚園生ながら小学校2年生の人に勝つことができ、その瞬間がとても嬉しかったのを覚えています。テニスにハマった瞬間でした。その後も、さらに自分よりも強い人に勝ちたいと思うようになり、練習を重ねて、試合に出て、強い人に勝って、またさらに強い人に勝つために練習をしてを繰り返していくうちに、気が付けば全国大会で優勝していました(笑)。

Q 全国大会で優勝したときはどんな気持ちでしたか?

A 優勝をできて嬉しいという気持ちはもちろんですが、2022年に出場したときは一回戦負けだったため、信じられないという気持ちが大きかったです。

Q 練習はどのくらいしていますか?

A 週に6日間練習していて、練習時間は1日2時間程度です。自分はバックハンドが苦手なので、全国大会の前の1か月はバックハンド

を徹底的に練習しました。また、練習には、良いプレーができたときに、なぜ今良いプレーができたのかを考えるように意識しながら取り組んでいます。自分は練習が好きで、苦手な技術の練習も苦にならないし、チームメイトに会えるのも楽しくて、非常に良い環境で練習をさせてもらっていると感じています。

Q 今後の展望を教えてください

A 中学校卒業後は、大分の高校に進学します。まずは、高校のインターハイで優勝することが目標です。自分の上の年代にはまだまだ強い人がたくさんいるので、幼稚園の時から変わらずに、自分より強い人に勝つことをモチベーションに頑張りたいと思います。そして、活躍を続けて大学卒業後にはプロ選手となって活躍したいと思っています。



サーブをする太田さん

〈町民へメッセージ〉

長与には小学校6年生の時に引越してきて4年間お世話になりました。高校は大分へ進学する予定です。残念ながら長与を離れてしまいましたが、もっと活躍して胸を張って長与人と言えるように僕自身頑張ります! 応援よろしくお願いします!

長崎県予選の様子はこちら



12月9日、10日に行われた、MUFGジュニアテニストーナメント2024長崎県予選で優勝し、4月に名古屋で行われる全国大会に出場します。

NCC長崎文化放送
「スポ魂ながさき」
2024年1月22日放送